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◎点 趣

◎国歌斉唱

◎日―タリーソング  「それでこそロータリー』

ソングリーダー 池 口 光 秋

SAA委 員会 赤 尾 茉 雄

会長 海 野 栄 一

『君 が  代 』

会長 海 野 栄 ―

尾崎 幸 信様

小林 敷 彦様

椎原 裕 二様

安室加奈子様

に動員を呼びかける必要もあるかと思います。こちら

へのご協力もお願いします。

,― タリー財団親善奨学生として、当クラブから推斎

致 しまして 安 室加奈子さんが合格されました。本 日

お招きしております。後程ご模拶をいただきます。

4月 の例会でお知らせ しました RI広 報賞応募のレ

ポー トをお手計に配布 してあります。ご覧下さい。

本 日配布のガバナー月信 5月 号巻頭に ガ パナー特別

賞宝貨クラブとして当クラブのレポー トが掲出されて

お ります。ご覧下さい。

◎お客様紹介

地区青少年交換副委員長

地区青少年交換委員

岡山西南RC

R財 団国際親善装学生合格者

◎会務報告            会 長 海 野 栄 ―

4月 26日開催の第14回理事会の報告

10周年記念事業委員会から提示された創立10周年記念

事業予算(案)及び関連事項の申請について密議承認さ

れました。尚実行予算額計上につき、中請案中にもあ

ります。別途補塩を要する 「額Jの 原資調達方法につ

いても審議し 今 年度理事会としては当クラブ 「二■

二■搬出金取扱規定J第 2粂 の運用準備金をもつて充

当することが妥当である。との結論に達した。もとよ

り運用準備金は 『将来の特別なクラブ活動に備えて畜

積されている』と定められているところから、この様

に判断した。又以上の方針を整合する上で 同 規定第

2条  3項 の改訂が必要であると確認され同規定第5

条に基づき、当クラブ細印1『第12条(現行14条)改正』

に沿つた手続きを5月 17日の例会中に行うことが承認

された。これを受けて5月 2日 には第15回理事会をFAX

持廻りで臨時に行い例会提出の 『‐ヨ■コ機出全取扱

規定改正策』について承認された。以上の箸議を経て

5月 17日の例会(会員総会)でご討議いただく 『ニコ‐

コ嫌出金取47t規定』改正案の予告は既に、会員への郵

送を終了致しておるところです。来週 5月 17日は鈴木

市長を卓話にお招きしているところから 例 会を延長

して 「改正案J提 示 討 議の場と致したいと考えます

のでご協力をお願いします。

5月 13日吉少年交換プログラム説明会 参 加希望者が

つかみ切れません。今年度の応募者が聖ヶ丘高校から

4名 あり 先 日大な幹草と共に面接を致しました。更

5月 18日P‖2100～1600桜 ヶ丘ヴィータコミューネに

て 「青少年変換プログラムJ説 明会を開催 します.本

日も地区から同プログラム委員の方々をお招きして卓

話をお願いしてお り 13日 もお願いをしてお ります。

またローテンクスの方々の体験談レポー トをお配 りし

ました。ロータリークラノの交換留字制度の意義を改

めて考えようという計画でもあります。先 日地元の高

校生 4人 が応募してきました。 どうか説明会へのご協

力をお願いします。

来週 5月 17日(水)の例会は 会 員終会を行います。開

催のお知 らせに 「ニヨニ■規定改正案」を歳せまし

たが 活 動計画書の現行諸規定(細則を含む)をもう一

度お読み下さい。

◎幹事報告

◎次年度会務報告

幹事 大 松 蔑 ニ

会長エレク ト 津 守 弘 範

本 日被選理事会を例会終了後事務局にて開催 します。

昨 日当京王プラザホテルにて 7月 26日三クラブ合同ノ

パナー公式訪間について打合せ会が開催され 次 年度

会長、幹事、SAA委 員長 親 睦委員長参加 しました。

◎R財 団国際親善異学生 !安堂加奈子さんのご紹介と

ご接拶

現在 日 本大学大学院 芸 術学研究科

博七課程 1年  芸 術専攻

親善奨学生としてフランスを希望されました。当地区

10名弱の応募があり大変難関の中見事合格されました。



4月 末2750地区より

推薦が決まりました。

これは 多 摩 グ リー

ン■― タツーのおか

げ と感謝ま してい ま

す。応募のきっかけ

住 友 人がフランス

で財日埠学iと して

活躍 しているのを日にしたからであったが こ ちらの

面接時 ロ ータリーの友をいただき熱読した。そして

康業本仕の日標があることを知り 私 がや りたい事

規善装学生として留学 し■ぶ意義ではないかと思つ

た。先のことではあるが帰国後は地域で美術館を作り

さまざまな世代の人々がおれ合えるそんな創設に参加

したいと考えています。よろしくお願い致します。

◎カンボジア地宮殺害者救援募金

水日の合言| ¥20,000(県 計 ¥515,815)

◎ゴルフ同好会

◎点鏡

平野 行 康

先日花見例会チャリティゴルフ参加ありがとうござい

ました。来月同好会としてスクラッチ会を訂画中です。

参加よろしくお願いします。

会員総数 出席義務者数 出席者数 欠席者数 出席辛

47名 46名 39名 7名 84 78特

4月 19日最終訂正出席率        9348町

4月 26日最終言r正出席率        9130帖

◎親魅活動委員会        委 員長 根 本 泰 守

花見例会の決算書ご覧下さい。

5月 19ロボーツング大会参加費藤本会員まで。

◎卓前  『 ロータリー吉少年交換プログラムについて』

地区青少年交換目J委員長 尾 崎 幸 信様

4月 23日募集説明会に作られたスライ ドを中″bこ お話

が進められた。

高校生のための 1年 間の変換留■プログラムである。

ホームステイや学校生活を通 してお二↓ヽ こ文化習慣を

体得させる。

日本と外国との関に 「友情の架け橋」を集くことっ

他の団体が東施しているプログラムと異なつて ボ ラ

ンティア同体が運営しているプログラムである。

ルール(4Dル ール)

1 9rive 自 動車 オ ー トパイ 船 舶 飛 行機の連

転の禁止。

■ Drink 飲 酒 喫 煙の岸止。

II Drug 大 麻 麻 案の所持 使 用の祭止。

lV Date な 愛 セ ックスの祭止ち

ルールに遠反した場合 あ るいは病気 に 我 極 度の

本―ムシック ノ イローゼ草で留■の途中であつても

留草を取り消され 強 制送遺される場合あり。

[留学生の派遣]

留学に必要な費用

ロータワースはホス トファミリーの費用負tF

選考

推斎ロータリークラブ 」1発までのオリエンテーションで

等々についての説明  _

[留学生の受け入れ]

スクールカウンセラーの選任

■―タリークラプのカウンセラー人選

受け入れ時期と期間

留字期間中の生活

等々についての説明

その後 帰 国報告会の様子があり 大 事な経験をし

感融tの気持ちを表していた。

◆委員会報告◆
◎出席委員会/出 席報告 委員長 佐 ね 和 度

出席免除者 :1名

欠席者 :遠藤二郎 北 村幸彦 小 坂一郎 中 山lD武

関岡優二 須 藤起雄 戸 田昭寿

◎ニョニコBOX/親 睦活動委員会 委 員 藤 原 正 範

地区言少年委員仰D尾 崎千信様 卓 話の機会

小林軟彦様  あ りがとうございまi

海野 栄
一 尾 崎携小朴様ご来会ありがとうございま

す。卓話をよろしくお願いいたします。

杉四さんありがとうございますっ

大松 試 i 地 区青少年交換曇員の皆様卓話ありがとう

ございます。
■―タリー財団奨学生安宣さんおめでと

う。頑張って。

池田 光 秋 4月 のワイフの誕■日 結 婚記念 日のお祝

いを有難うどざいました

赤尾 木 雄…地区言少年交換委員会尾崎副委員長 小 ホ

委員卓話ご吉労様です。よろしくお願い致

します

伊澤ケイ子 お 客様ようこそ.

杉田さんお世話になりました。

宮本  裁  初 夏ですね !今朝は今年初めてのホ トトギ

スが鳴きました。
―足立さん。福島さん。事務局にプリンター

ありがとうございました。

森田 舞 子 尾 崎様 小 林様ようこそ。卓話楽しみにし

てお ります。

藤原 正 範 す つかりわたたかくなりました。

皆様とも最かい友情を 一 .

本 日の合計 ¥23000(寡 計 ¥1590908)

会長 海 野 栄 ―

(今週の担当 伊 澤ケイ■)
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